



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

football

Question écrite n° 60749

## Texte de la question

M. Rémi Delatte attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les évènements survenus en France à la suite du match Algérie-Russie lors de la coupe du monde au Brésil. Ces évènements ont occasionné de nombreux dégâts matériels qui ont choqué de très nombreux Français. Il souhaite connaître les enseignements qu'il a retenu de ce regrettable épisode afin que des évènements de ce type ne se reproduisent plus.

## Données clés

**Auteur :** [M. Rémi Delatte](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 60749

**Rubrique :** Sports

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [15 juillet 2014](#), page 5974

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)